

A B C en Toledo; Homenaje a los defensores del Alcázar

Toledo 17. (De nuestro corresponsal.) "La Hermandad de Alféreces Provisionales a los heroicos defensores del Alcázar, con fervorosa admiración." Así reza la lápida que desde ayer se muestra en los sótanos de la fortaleza, a unos pasos tan sólo de la cripta donde yacen los restos de Moscardó y de sus numantinos. Con ello han querido hacer patente los alféreces de la Hermandad Provincial que el recuerdo de la gloriosa epopeya alcazarena sigue vivo y operante en su memoria y en su corazón.

En representación del ministro del Ejército asistió a los actos el general Córdoba Samaniego, y en nombre de los defensores del baluarte, el presidente del Patronato de las Ruinas, general Martínez Simancas. También estaban presentes el gobernador militar, general Medrano, y todas las autoridades provinciales y locales. En la cripta de los caídos del Alcázar se celebró una misa, que dijo el capellán de la Hermandad, también alférez provisional, reverendo padre Allende Salazar, jesuita, que pronunció una plática. El gobernador civil y presidente de la Herman-

dad de Toledo, Sr. Elviro Meseguer, depositó una corona de laurel sobre la tumba del capitán general Moscardó, y el general Córdoba Samaniego impuso a las madres de los alféreces muertos en campaña

la estrella laureada. Pronunciaron breves discursos los señores Elviro Meseguer, Martínez Simancas y Córdoba.

El alcalde, Sr. Montemayor, ofreció una recepción en las Casas Consistoriales. Todos los miembros de la Hermandad se reunieron en Junta general, durante la cual se acordó solicitar de la superioridad que en todos los pueblos de España se dedique una calle a los alféreces provisionales. Luis MORENO NIEVO.